

Mayor Oreja explora su participación en la «refundación» del centro-derecha en Euskadi

Azpíroz reconoce que le ha faltado suficiente apoyo para dirigir el PP vasco

Alberto Surio
Donostia

El dimitido presidente del Partido Popular vasco, José Eugenio Azpíroz, reconoció ayer al anunciar oficialmente su renuncia que le ha faltado «confianza» y «apoyo» en su partido para dirigir el relanzamiento del proyecto político popular. Azpíroz — que se reunió el viernes con Jaime Mayor Oreja— manifestó que éste «se encuentra ilusionado» por volver a la actividad política en el País Vasco, aunque precisó que no sabe cómo podría concretarse su participación.

El dimitido presidente del Partido Popular del País Vasco, José Eugenio Azpíroz, anunció ayer oficialmente su renuncia, que atribuyó, fundamentalmente, a sus deseos de volcarse en su tarea profesional como abogado, realizar el doctorado y dedicarse a la labor de procurador en las Juntas Generales de Guipúzcoa.

Sin embargo, reconoció que su marcha se produce también por sentirse «cansado» y «desanimado», en parte, por la falta de confianza y de apoyo completo por parte de la Junta Regional, donde confesó que han

existido diferencias «como ha sido público y notorio». Tras echar en falta un mayor respaldo por parte de los órganos estatales, precisó que la actitud de Manuel Fraga con él ha sido siempre respetuosa.

Cansancio y desánimo

Azpíroz reconoció no haber conseguido el objetivo de que el PP vasco funcione «como un reloj» y justificó su abandono en base a su «cansancio» y «desánimo» personal, «porque uno no tiene el don de la ubicuidad y no puede hacer artesanía política permanentemente».

El dimitido confirmó que presentó la solicitud de su cese en diciembre del año pasado, aunque explicó que en una reunión que se celebró en febrero con Manuel Fraga en el parador de Argómaniz, éste le pidió que continuara en el partido hasta las elecciones europeas, como así lo ha hecho.

DEIA ha podido saber que en un sector del PP de Bizkaia se ha pedido insistentemente en los últimos meses la renuncia de Azpíroz.

«Refundación»

Para el dimitido presi-

dente del PP vasco, éste es el «momento idóneo» para el recambio y para llevar al País Vasco la idea de «refundación», «renovación» o «reactualización» del centro-derecha, con un proyecto político que, según aseguró, debe ser sugerente para la sociedad vasca, defendiendo soluciones para los problemas cotidianos de los ciudadanos.

Azpíroz dejó entrever que ha faltado una mayor coordinación de mensajes en el PP vasco, en implícita referencia a las desavenencias surgidas con un sector del partido en el que se encuadran los parlamentarios Julen Guimón y José Manuel Barquero, así como el presidente de Bizkaia, Antonio Merino.

El cesado relativizó los problemas internos y destacó el crecimiento electoral que han experimentado los populares vascos en los últimos años, pasando de un 5% a un 8% en los últimos comicios. Para proseguir en ese sentido, se mostró partidario de abrir el partido a las nuevas generaciones y a los profesionales.

Retorno de Mayor Oreja

Por otro lado, el ex presidente del PP vasco confir-

mó que Jaime Mayor Oreja está «muy ilusionado» con retornar a la actividad política en el País Vasco para impulsar la refundación del centro-derecha en Euskadi, aunque no concretó cómo podría producirse esta incorporación, «ni en plazo ni en forma».

En la tarde del viernes, Azpíroz mantuvo un encuentro con el sobrino de Marcelino Oreja, que se encuentra de vacaciones en San Sebastián. El que fuera dirigente ucedista en la transición política, explora en la actualidad la posibilidad de incorporarse a dirigir las riendas de esta formación política, sopesando el apoyo que podría lograr como candidato a la sucesión. Esta decisión sería muy bien vista por la corriente más «renovadora» del partido y estaría avalada por el propio Azpíroz.

Ordóñez, en Guipúzcoa

Por su parte, el vicepresidente del PP guipuzcoano, Gregorio Ordóñez, asume la presidencia del PP guipuzcoano, designación que será sancionada por la próxima junta provincial guipuzcoana que se celebrará, previsiblemente, la



Gregorio Ordóñez, a la izquierda, releva a Azpíroz en la presidencia del PP guipuzcoano. (Foto Efe).

semana que viene. El concejal donostiarra resaltó su objetivo de llevar adelante un proyecto «moderno» y «dinámico» para los populares guipuzcoanos y alabó la labor desarrollada por su antecesor al destacar que «los partidos políticos no son un fin de apego a las poltronas, sino un instrumento para incidir en el bienestar de los ciudadanos».

Aunque se da por su-

puesto que la elección de Ordóñez como sustituto de Azpíroz en Guipúzcoa no va a encontrar problemas, la designación del nuevo presidente en el País Vasco puede desatar, según diversas fuentes, la lucha por el control del partido entre las diversas «familias» políticas del PP vasco. En la actualidad, según fuentes de los populares, el centro-derecha estatal cuenta con unos 2.000 afiliados en Euskadi.

El Ayuntamiento de Nabarniz tomará medidas ante el recurso sobre el euskera

El Ayuntamiento de la localidad bizkaína de Nabarniz va a celebrar el próximo día 18 un pleno extraordinario para analizar las medidas a adoptar ante el recurso presentado por el Gobierno Civil de Bizkaia contra la decisión municipal de considerar el euskera como único idioma oficial en las actividades administrativas de la localidad.

El Ayuntamiento de Nabarniz, integrado por cuatro concejales de HB y uno del PNV, según decisión de su pleno municipal, elaboró una ordenanza en la que se recoge la normativa para la utilización del euskera como idioma oficial de la localidad.

En el recurso presentado por el Gobierno Civil de Bizkaia, se solicita la suspensión de esta ordenanza afirmando que «vulnera la actual legislación sobre bilingüismo, dañando la cooficialidad constitucional de las lenguas en detrimento del castellano, así como la legislación sobre normalización del euskera, aprobada por el Parlamento vasco».

Acuerdos similares al del Ayuntamiento de Nabarniz han sido adoptados por las corporaciones de Aulestia, en Bizkaia y Lizarza, en Gipuzkoa.

RESTAURANTE ZUBIA

Reina María Cristina, 3. LAS ARENAS
comunica a su distinguida clientela que, tras el período vacacional, tiene abiertas sus puertas desde el pasado día 4, con su carta renovada.

OFIBILBO OFERTAS DE LA SEMANA

Silla alto dirección	Silla con gas	Silla secretaria	Silla
			
14.675	10.185	5.200	2.390

Mobiliario de oficina - Sillería - Complementos
Dr. Entrecanales, 10-3.º Izqda. Telfs. (94) 4438482 y 4436342. RECALDE-BILBAO

ORQUESTA SINFONICA DE EUSKADI

Se convoca concurso para seleccionar:

- 1 OBOE SOLISTA, 23 octubre**
- 1 FLAUTA SOLISTA, 24 octubre**
- 1 VIOLA SOLISTA, 25 octubre**
- 1 VIOLA TUTTI, 25 octubre**
- 1 VIOLONCELLO TUTTI, 26 octubre**

Fecha límite de inscripción: 12 de octubre de 1989.

Juntamente con la petición de solicitud deberá enviar: «curriculum vitae», copia de la titulación profesional y del DNI.

Los ejercicios se celebrarán en la sede de la Orquesta Sinfónica de Euskadi.

Los interesados pueden solicitar mayor información e impresos de solicitud de inscripción llamando a los Telfs. (943) 451022 y 466772.

ORQUESTA SINFONICA DE EUSKADI
Paseo de Miramón, 124. 20011 - SAN SEBASTIÁN



PLAZA DE TOROS DE VISTA ALEGRE BILBAO

SEMANA GRANDE

Empresa: JUNTA ADMINISTRATIVA AGOSTO 1989

Con permiso de la autoridad competente, y si el tiempo no lo impide, se celebrarán

a las 6 de la tarde

una novillada con picadores, ocho extraordinarias corridas generales, de abono, y una novillada sin picadores de promoción de la Escuela Taurina de Bilbao, en los días 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26 y 27 de agosto

Se pone en conocimiento de los aficionados y público en general, que las localidades para las corridas de toros y novilladas de la Semana Grande, indistintamente, se pondrán a la venta a partir del jueves, día 10 de agosto.

NOTA: este despacho se efectuará en las taquillas oficiales de la plaza de toros.

HORARIO: de 10,30 a 1,30 de 4,30 a 7.